

EKSPOS

Tanamkan Cinta Tanah Air Sejak Dini, Babinsa Tambak Sarioso Jadi Pembina Upacara di SDN Greges 129

Wanto - SURABAYA.EKSPOS.CO.ID

Apr 29, 2024 - 19:09



Babinsa Kelurahan Tambak Sarioso Koramil 0830/05 Tandus Sertu Arie Fiyanto menjadi pembina upacara serta memberikan Wawasan Kebangsaan dan Motivasi Belajar di Sekolah Dasar Negeri Greges 129

Surabaya,- Babinsa Kelurahan Tambak Sarioso Koramil 0830/05 Tandes, Sertu Arie Fiyanto mengikuti kegiatan Upacara bendera, menjadi pembina upacara serta memberikan Wawasan Kebangsaan dan Motivasi Belajar di Sekolah Dasar Negeri Greges 129 Jalan Tambak Pokak Gg. Lebar RT.02 RW.03 Kelurahan Tambak Sarioso Kecamatan Asemrowo, Senin (29/4).

Adapun tujuan dari Babinsa menjadi pembina upacara serta memberikan wawasan kebangsaan di sekolah-sekolah kepada siswa adalah untuk menanamkan dan menumbuhkan rasa patriotisme cinta tanah air kepada siswa sejak dini.

Menurutnya, di era modernisasi sekarang ini perlunya penanaman cinta tanah air dari usia dini agar para siswa punya jiwa bela negara.

“Zaman serba modern seperti saat ini, ada kecenderungan para remaja terjerumus dalam hal negatif, seperti larut dalam bermain game online, (gadget) hingga lupa waktu belajar bahkan membantu orang tua,”kata Babinsa

Jelasnya, penanaman karakter, bela negara, cinta tanah air dan kedisiplinan di usia remaja sangat berperan bahkan menjadi modal mereka dalam menghadapi tantangan globalisasi kedepannya.

“Kegiatan Babinsa menjadi pembina upacara bendera setiap Senin akan menjadi agenda rutin kita gelar di sekolah-sekolah,”ungkapnya.

Tidak lupa Sertu Arie Fiyanto juga menyampaikan agar siswa siswi selalu giat belajar, hormati Orang Tua, Guru dan selalu akur dengan sesama rekan, jangan ada rasa saling bermusuhan dan pertengkaran, hindari Bullying sesama teman karena dapat merusak mental pelajar, pungkasnya.

Pada kegiatan upacara bendera di Sekolah Dasar Negeri Greges ini selain dihadiri oleh para siswa/siswi juga dihadiri oleh kepala sekolah dan dewan guru.